

連載
110回

くにこの県庁見聞録

国難に想う

(司会) 11日の大地震以来
非常時が続いています。
(くにこ) 大地震、大津波

の皆さんの活躍と献身、勇
氣に心から敬意を表したい
です。
(司会) 皆、刻々と変わる情
報に翻弄されていますね。

福島原発の被災者の皆さん
は本当にお気の毒だと思い
ます。そして命がけの復旧
作業に身を挺している、消
防、警察、下水道を初めと
する全国各自治体の職員の
方々、医師や看護師、保健
師、自衛隊員や土木作業員

HPなどで情報が違ったり、
信頼感が薄れますね。
(司会) そうですよ。
でも、被災して避

難所で暮らしている方々の
報道を見る度に泣けてしま
いますね。自分自身も大変
なのに、「私は生きているだ
けで幸せだから、他の人を
助けてあげてください」な
くて、なかなか言えない言
葉ですよ。すばらしいと感
じました。忍耐力が強いと
言われる地域の方々です

が、そのじつと耐えている
姿を、画面を通して見るだ
けで胸がつぶれるほど辛い
気持ちになります。
(司会) 皆同じでしょうね。
(くにこ) そうですよ。何
百年に一度の国難におかれ

も、被災して避
難所で暮らしている方々の
報道を見る度に泣けてしま
いますね。自分自身も大変
なのに、「私は生きているだ
けで幸せだから、他の人を
助けてあげてください」な
くて、なかなか言えない言
葉ですよ。すばらしいと感
じました。忍耐力が強いと
言われる地域の方々です

言われる地域の方々です
から「みんなの心を寄せ合
い温かな社会を」と活動
のスローガンに掲げてきま
したからね。
(くにこ) 温かな社会を
実現する為にますます政策に
磨きをかけます！

から「みんなの心を寄せ合
い温かな社会を」と活動
のスローガンに掲げてきま
したからね。
(くにこ) 温かな社会を
実現する為にますます政策に
磨きをかけます！

から「みんなの心を寄せ合
い温かな社会を」と活動
のスローガンに掲げてきま
したからね。
(くにこ) 温かな社会を
実現する為にますます政策に
磨きをかけます！



神奈川県議会議員

小川くにこ

川崎市高津区久本2-7-34

☎044(865)1313

☎044(888)3600

http://www.kinet.or.jp/
seseragi/

にこのプロフィール

くにこのプロフィール

- 久本在住、夫・小川栄一
- 都立小石川高校卒
- 早稲田大学第一文学部
英米文学科卒
- 元横浜YMCA予備校英語科講師
- 川崎北部菊花会会長
- 高津靖陸ソフトボールリーグ顧問
- 高津区ゲートボール協会副会長
- NPO法人理事(在宅介護支援施設)